

糸島のできごと

”丸に糸島“の真新しい団服が並ぶ

糸島市消防団の入退団式

糸島市になつて初めて初めの消防団入退団式が4月4日、前原小学校体育館で開催。背中に「糸島」の文字が輝く真新しい団服が並びました。

この日は、班長以上の団員およそ200人と今年度の消防団退団者が参加し、退団者への感謝状の授与や委嘱状の交付などを行いました。市長はあいさつで、家と職場だけの生活をする人が多い中で、地域活動をする消防団に感謝と期待の意を述べました。最後は、恒例のまとい太鼓が披露され、式を締めくくりました。



式典では、退団者への感謝状の授与などを行いました



自分たちで育てた玉ねぎを、スケッチ。みんなうれしそうでした

親子で楽しく収穫体験

南風校区「親子玉ねぎ植え隊」

4月10日、南風校区の「親子玉ねぎ植え隊」の玉ねぎの収穫体験が小学校裏で行われ、40世帯およそ130人の親子が集まりました。この催しは、PTAや区長会などが企画。昨年11月、ひまわりが咲き終えた畑を参加家族で区画し、4500本の苗を植えました。

J Aの指導を受けて育てた玉ねぎは、粒ぞろい。あつという間の収穫作業でしたが、玉ねぎをスケッチしたり、とれたて玉ねぎのみそ汁やサラダを味わったり、収穫を楽しんでいました。



曇天の天気の中、闘志あふれる選手宣誓が行われました

志摩地区市民ソフトボール大会
第45回大会が4月11日、芥屋野球場をメイン会場に、志摩地区内の小・中学校のグラウンドなど計9会場で開催されました。開会式では、旧志摩町長の末崎亨さんも出席され、開催にあたって選手の奮闘を願い、あいさつをされました。また、くじを引き当たった吉田行政区の代表が、力強い選手宣誓を行いました。選手は行政区の期待を背負って戦い、また応援には子どもからお年寄りまでたくさん的人が集まりました。

コミュニティづくりに一役

志摩地区市民ソフトボール大会

今年も、波多江小学校横の池田川沿いのサクラが満開となり、4月4日、池田川桜まつりが行われました。これは、地元の清廉会が手入れしているサクラで、糸島の花見名所の一つです。この日は、子どもからお年寄りまで多くの家族連れが訪れ、お花見をしたり、昼寝をしたり、それぞれに春の訪れを楽しんでいました。時折、強い風が吹くと花びらが空を舞い、宴席に散ります。この幻想的な風景に、風が吹くたびに見物客から歓声が上がっていました。

にぎわう池田川桜まつり

春の訪れをみんなで満喫



風が吹き、サクラ吹雪が起きたと、歓声が上がっていました

おいでよ！

伊都祭 2010

九州大学の学生と糸島地な運
九州大学の有志がスタッフして企画・運
域り、開催するみなさん、おいでください。



4回目の開催となる今回は「さすがは伊都祭！やっぱり伊都祭！」をテーマに、心躍るステージパフォーマンスや糸島と大学の魅力が詰め込まれた大きな催し物、特産品販売など、昨年よりも魅力をアップして開催します。

子どもからお年寄りまで、幅広い世代が親しみ、楽しめるお祭りです。この機会にあまり行く機会がない九州大学へ行きましょう。

日時 5月29日(土)10時から17時
まで 場所 九州大学伊都キャンパス
伊都祭2010
実行委員会事務局
(九州大学伊都共通
事務部総務調整課)
☎ (0902) 243 3333
<http://www.itosai.jp/>



糸島の食べ物は、九大生にも人気

申し込み・問い合わせ

NHK福岡放送局・事業
〒810-8577(住所不要) NHK
福岡放送局「のど自慢・出場」係、または
「のど自慢・観覧」係 ☎ (724) 22266

①応募多数の場合は抽選。1枚で2人まで入場可能な整理券を6月11日(金)ごろに発送。
②1歳以上から入場整理券が必要。
※応募の際にいただいた個人情報は、受信料のお願いに使用することがあります。

NHKのど自慢

市とNHK福岡放送局は
「NHKのど自慢」を行います。



応募方法 6月4日(金)必着
往復はがき「往信用裏面」に、郵便番号、住所、名前、電話番号を記入し、「返信用表面」に、郵便番号、住所、名前を記入して送付。
注意事項